

Marseille, le 19 février 2015

A tous les responsables de groupes, à tous les adhérents, aux maraîchers,

Etant élue au Conseil d'Administration depuis 2 années, Monique Diano souhaitant se retirer, j'ai accepté en avril 2014, avec de nombreux projets en tête, le poste de co-Présidente. (Thierry Gozzerino, un de nos maraîchers est également co-Président).

Je vous ai adressé à cette occasion un courrier de présentation, dans lequel j'y avais noté les trois volets prioritaires de mon action, que je rappelle ci-dessous.

1. Mise en place d'actions afin que chaque maraîcher qui fournit nos paniers, puisse en vivre en totalité et pour pérenniser nos groupes.
2. Faire en sorte que nous soyons "visibles" au sein de Marseille, dans le but de faire adhérer à notre concept de nouveaux adhérents. Travail sur notre communication interne et externe.
3. Continuer à mener les actions de lobbying nécessaires, parmi les institutionnels qui nous subventionnent. Participer, dans la mesure du temps et des personnes disponibles, à des échanges avec des structures défendant les mêmes valeurs que les PAMA.

Après 10 mois d'engagement de ma part, il s'avère que je ne suis toujours pas la co-Présidente qui représente et assure avec le Conseil d'Administration la gestion de l'association. Ceci se traduit par un doublon, avec une communication déficiente et tous les problèmes que cette situation peut induire.

J'avais demandé la convocation d'un Conseil d'Administration extraordinaire, qui s'est tenu le samedi 15 novembre 2014.

Nous y avons tous évoqué les difficultés existantes, en ne laissant rien de côté. A la suite de cette rencontre très constructive, j'ai demandé un délai de 3 mois afin de pouvoir évaluer les évolutions demandées et attendues par tous.

Malgré les efforts conjugués de nombreux membres du CA, la situation de gestion des objectifs de l'association et de la gouvernance est restée très problématique.

Ne constatant aucune amélioration tangible, le 9 février 2015, j'ai donné ma démission du Conseil d'Administration et du poste de co-Présidente, ne pouvant pas assurer ce pourquoi j'avais été élue. Je propose donc à Monique de reprendre la place qu'elle n'a jamais vraiment quittée. (L'Assemblée Générale Ordinaire devrait se tenir le samedi 18 avril prochain.)

Je souhaite de tout mon cœur la pérennité des PAMA, mais pas à n'importe quel prix.

Bien cordialement à tous



Geneviève Auboiron

Membre des Paniers Marseillais

Co-Présidente démissionnaire